

Übungstage in Corona-Zeiten

Da sich in den letzten Monaten viel verändert hat und wir uns alle erst einmal an den neuen Zustand gewöhnen mussten, gab es weniger Übungstage für unsere Hunde. Trotz allem haben wir uns hier und da zusammengefunden, egal ob in Sanitz oder zu den Übungstagen bei Familie Kiel/Boehnke usw., um das Beste draus zu machen.



Wir trafen uns im Freien und hielten den Mindestabstand ein, unsere Hunde trafen ihre Kumpels und Kumpelinen wieder und sie hatten Spaß.



Wir übten u. a. Standtreiben, Wasserarbeit, Schleppen, Vorstehen, Suche und alles was die Prüfungsordnung so verlangt. Wir hatten auch 3 Hunde dabei, die zur Meistenprüfung (VGP) antreten wollen.



Das Wetter war ohne Gnade und unsere Hunde haben sich immer gefreut, wenn sie wieder ins kühle Nass springen konnten.



Aber ich denke, wir haben viel geschafft und gehen gemeinsam mit unseren Münsti's auf die Prüfungen zu. Wir drücken allen ganz fest die Daumen, dass der Prüfungstag ein guter Tag wird.

